



Jubiläumseröffnung 750-Jahre Flüelen Mittwoch, 1. April 2015

Am Mittwoch, 1. April 2015 starten die Feierlichkeiten zum Dorfjubiläum 750-Jahre Flüelen. Um 19.30 Uhr wird "thehOrn" auf dem Seeweg in die Hafengebucht beim Bahnhof Flüelen einlaufen. Das monumentale Schiffshorn wird auf seinem Weg mit Nauen und Ruderbooten des Ruderclubs Flüelen begleitet. Mit Böllerschüssen der Schützengesellschaft Flüelen wird "thehOrn" im Dorf willkommen geheissen. Ebenfalls anwesend ist der Künstler Antoine Zraggen, welcher "thehOrn" erschaffen hat.

Vorgängig besuchen Gemeindevertreter und Gäste mit "thehOrn" die Urner Seegemeinden und überbringen die offizielle Einladung zum Jubiläumsfest vom 28. Juni 2015. "thehOrn" wird wie folgt ertönen und zu bestaunen sein:

16.45 Uhr Schiffsstation Treib
17.30 Uhr Schiffsstation Sisikon
18.00 Uhr Schiffsstation Bauen
18.30 Uhr Schiffsstation Isleten
19.00 Uhr Schiffsstation Seedorf
19.30 Uhr Ankunft Hafengebucht Flüelen

Die Bevölkerung sowie alle interessierten Personen sind herzlich eingeladen "thehOrn" einen würdigen Empfang zu bereiten, das weltweit grösste Schiffshorn zu bestaunen und sich von den tiefen, eindrucklichen Tönen inspirieren zu lassen. Später wird "thehOrn" auf dem Bahnhofplatz in Flüelen platziert und die weiteren Jubiläumsfeierlichkeiten bis zur Flüeler Kilbi, Ende September 2015 begleiten.

